

ALUMNOS

Breves



450 jóvenes en el II Party Quijote

■ Un total de 450 jóvenes de toda España participaron en Ciudad Real en el II Party Quijote organizado por la Escuela de Informática y la Consejería de Industria y Tecnología. Con un presupuesto de 200.000 euros, el encuentro acogió juegos y premios, así como se convirtió en un lugar donde los participantes aprendieron y compartieron conocimientos en los talleres técnicos; y diseñaron sus propios equipos y periféricos.

Primera teoría para la inteligencia

■ "Principios Matemáticos del Pensamiento Natural: Teoría Cognitiva de Condiciones de Verdad", es el título del libro del alumno de Informática de Albacete Sergio Miguel Tomé. El autor lo presentó como "la primera teoría matemática para la inteligencia". que busca describir la inteligencia humana, no la de la máquina.

El 74% de alumnos aprobó la selectividad en septiembre

Un 73,91 por ciento de alumnos superaron las pruebas de selectividad en el distrito universitario de Castilla-La Mancha en la convocatoria extraordinaria de septiembre.

Según informaron fuentes del Vicerrectorado de Alumnos de la UCLM, en el distrito castellano-manchego concurren a las pruebas un total de 1.794 estudiantes, de los que 1.326 lograron aprobar.

Por campus, el índice de estudiantes aprobados se situó en el 76,81 por ciento en Albacete (328 aprobados de los 427 presentados); el 74,18 por ciento en Ciudad Real (405 aprobados de los 546 presentados); el 71,56 por ciento en Cuenca (133 aprobados del total de 186 concurrentes); y el 72,44 por ciento en Toledo (460 aprobados del total de 635 presentados).

Los exámenes se desarrollaron en un total de diez tribunales repartidos entre los campus de Albacete (tres), Ciudad Real (tres), Cuenca (uno) y Toledo (3: dos en Toledo y uno en Talavera de la Reina).

Los alumnos pudieron conocer los resultados de las Pruebas de Acceso a la

Universidad (PAU) a través de la página web de la Universidad (www.uclm.es) introduciendo el número de su DNI ; en el número de teléfono 902 204 150; o a través del teléfono móvil, enviando un SMS al número 404.

Asimismo, los alumnos accedieron a sus calificaciones en sus respectivos institutos.

Calendario

Las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) de esta convocatoria se celebraron los días 14, 15 y 16 de septiembre y entre el 23 y el 26 los alumnos que así lo consideraran pudieron presentar sus reclamaciones ante la Comisión o solicitar la segunda corrección por un equipo de profesores distinto al que realizó la primera.

Asimismo, la Universidad de Castilla-La Mancha ofrece en sus convocatorias la posibilidad de realizar la reclamación a través de Internet. Además, los alumnos interesados pudieron realizarla personalmente en las unidades de gestión de alumnos de todos los campus e institutos de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM)..



Mejores expedientes

El rector de la UCLM y el presidente de la región, Ernesto Martínez y José María Barreda, respectivamente, homenajearon a los alumnos con mejores calificaciones en las pruebas de acceso a la Universidad en la convocatoria de junio y a los estudiantes premiados en las olimpiadas regionales de Física, Química y Matemáticas. Martínez se mostró orgulloso por la labor de estos alumnos y destacó que el 60% de los de nuevo ingreso en Medicina hayan superado la nota de 9.



Programa ESTO

Un total de 42 alumnos de universidades de EEUU, Rumanía, República Checa, Francia, Alemania y Bélgica participaron en un curso de lengua y cultura españolas dentro del programa Español en Toledo (ESTO). El grupo fue recibido por el alcalde de Toledo, José Manuel Molina, que destacó la labor de la UCLM en relación con la difusión mundial del español.